



Investigan hallazgo de cadáver en el Cajón del Maipo: no descartan vínculo con crimen organizado

Description

El hallazgo del cuerpo sin vida de un hombre en el sector cordillerano del Cajón del Maipo activó un amplio despliegue investigativo por parte del Ministerio Público. La indagatoria quedó en manos del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), que trabaja para esclarecer las circunstancias en que ocurrió el hecho.

El cadáver fue encontrado en las cercanías del puente El Manzano, a la altura del kilómetro 26 de la Ruta G-27, en la región Metropolitana. Hasta el lugar concurrieron detectives de la Brigada de Homicidios y peritos del Laboratorio de Criminalística de la PDI, quienes realizaron pericias en el sitio del suceso con el fin de reunir evidencia y determinar la dinámica de los hechos.

El fiscal ECOH, Gamal Massú, explicó que las diligencias iniciales buscan establecer la identidad de la víctima y levantar antecedentes que permitan definir si existe participación de terceros. Añadió que, por las características del lugar donde fue encontrado el cuerpo y el contexto en que se produjo el hallazgo, no se descarta una posible relación con redes de crimen organizado.

Por ahora, la presencia de evidencia balística u otros elementos relevantes forma parte de las pericias en desarrollo. La investigación continúa en curso mientras se analizan las pruebas recopiladas en terreno.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026